

## Polresta Mataram Gelar Ops Bina Waspada Yayasan Al Ghaiz Gunungsari

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Oct 27, 2022 - 13:32



Mataram NTB - Ops Bina Waspada Periode II Rinjani Polresta Mataram Regu 2 yang dipimpin oleh Ipru M. Sidik beserta personil sebanyak 8 orang mengunjungi Yayasan Al Ghaiz Dusun Belencong, Desa Midang, Kecamatan Gunung Sari, Kabuoaten Lombok Barat. Kamis, (27/10)

Kapolresta Mataram melalui Kanit Binmas Polsek Gunungsari Iptu M. Sidik mengatakan bahwa kami melaksanakan himbauan mengenai pencegahan faham

radikalisme dan ideologi yang menyimpang dari ajaran agama yang dilaksanakan di Yayasan Al Ghaiz yang beralamat di Dusun Belencong, yang diterima langsung oleh Ustadz Muhid selaku pemilik dari Yayasan tersebut, ucap Iptu M. Sidik

Iptu M. Sidik menyampaikan bahwa kami dari Polresta Mataram sedang melaksanakan kegiatan Penyuluhan tentang Pemahaman faham radikalisme dan ideologi yang menyimpang dari faham agama, dengan bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif dari segala jenis faham radikalisme, kata Iptu M. Sidik

Untuk itu kami selaku pihak Kepolisian Resor Kota Mataram ingin bersilaturahmi dengan tokoh agama sekaligus mengajak dan menghimbau agar selalu menjaga kerukunan antar umat beragama.

Dan selalu bijak dalam menghadapi segala permasalahan yang berkaitan dengan keyakinan dan pemahaman agama.

Lebih lanjut ia juga menghimbau kepada masyarakat agar bisa menjaga diri dan keluarga dari paham radikalisme dan ikut memelihara harkamtibmas.

Berikut juga kepada masyarakat sekitar Dusun Belencong, Desa Midang, Kecamatan Gunung Sari, Kabupaten Lombok Barat agar lebih bijak dalam bermedia sosial dan berhati-hati, karena saat ini kejahatan radikalisme lebih cepat berkembang melalui media sosial, imbau Iptu M. Sidik

Selain itu masyarakat juga harus lebih berhati-hati dalam menerima atau mencerna setiap informasi yang ada di media sosial agar tidak mudah terpancing oleh segala macam hoax.

Sekaligus untuk tidak mudah terpengaruh hoax dan selalu mematuhi Protokol Covid-19 guna memutus mata rantai penyebaran Covid-19, imbuhnya

Pada kesempatan tersebut Ustadz Muhid mengucapkan terimakasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya terhadap tim oprasi bina waspada yang telah melaksanakan kegiatan penyuluhan di Yayasan Al-gaiz dan juga siap untuk membantu dan bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menjaga harkamtibmas, ujar Ustadz Muhid

Dan tidak lupa Ustadz Muhib juga berpesan agar kita semua selalu meningkatkan iman dan ketaqwaan agar di setiap pelaksanaan tugas dan didalam kehidupan kita selalu dalam lindungan Tuhan YME, tutup Ustadz Muhid.(Ad).